

創立98周年
はちまん

仙台市立 八幡小学校

ありがとう、またね！



八幡小学校は今年度、開校98年を迎えました。

自他を愛し豊かな感性と知識を身に付け
未来を切り開く児童の育成を学校教育目標とし、
教員・保護者・地域の皆さんと共に児童の健やかな成長を見守り様々な活動をしています。

長きにわたり子どもたちや地域を見守ってきた八幡小学校の校舎は、
この冬をもってその役目を終え、新たな姿となって子どもたちの前に戻ってくる予定です。
11月にはこれまでの感謝とこれからの希望を込めて、校舎の壁いっぱいに
思い出の写真を映し出すプロジェクトマッピングを実施します。



校長 高橋 興

PTA会長 本田 結基



八幡小のここがすごい！



どんとロード雀踊り



白はとパトロール隊



体育学習発表会

大崎八幡宮の伝統行事・例大祭での
雀踊りは毎年恒例となっています。

子どもたちが元気いっぱいに
八幡町を流し踊る姿はとにかく圧巻！
わが校の推し活ではないでしょうか。

「1人が100回より100人が1回」を
合言葉に活動する学校ボランティ
ア防犯巡視員です。

子どもたちや地域の安全のため、
パトロールをしています。

例年は地域の方々と作り上げる
運動会ですが、今年は改修工事
の合間に校庭が解放される数日
間のうちの1日に実施しました。

「前回の自分に勝つ！」をスロ
ーガンに徒競走でも各学年全
力を尽くしました。